
開 催 日 時 平成27年9月29日（火）午前10時50分～午前11時43分

開 催 場 所 第1・第2委員会室

出 席 部 員 田中　力(部会長)、植松泰之(副部会長)、深田　龍、沖　和哉、松岡恒雄、

野呂一男、海住恒幸、松田俊助、久松倫生、水谷晴夫

オ ブ ザ ー バ ー 大平　勇　議長、川口　保　副議長

部 員 外 委 員 中村良子

◆作業部会部員の改選があり、新たな部員で今後議会改革の検討項目のどの項目について検討を

　行っていくのかについて協議を行いました。議員から提案のありました議員定数の削減につい

　は、定数はどうあるべきかについて、専門的知見を活用する等、この任期中には一定の結論を

　出していく方向で検討していくとのことになりました。

　また、議員定数以外でも、これまで出された検討項目について今後も検討をしていくことと

　なりました。

◆議場の傍聴席の音響が悪く、審議内容が聞き取りにくいといった意見が多く寄せられている

　ので、何らかの対応が必要であるとの意見が出ました。これについて、議会事務局からは、

　改善に向け、現在検討中であるとの発言がありました。

◆執行部が本市のホームページを平成29年にリニューアルすることになっているので、市議会

　のホームページもそれに合わせて、リニューアルできるところは改善してはどうかとの意見

　がありました。

 ２．その他

◆全国市議会議長会がまとめた「平成27年度市議会の活動に関する実態調査結果」を配布し、

　今後検討していく議員定数の資料として活用できる部分は活用することとしました。

 １．検討項目について
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